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  皆さまこんばんは。 
２０２２年～２０２３年度の例会は本日で最後となります。私が会長の挨拶をさせていただ

くのも最後となりました。本年度を振り返るのはこの後の活動報告にてさせていただきます。

そして、コロナ前の年度末は「お疲れさん会」を開いておりましたが、本年度はスケジュール

の都合で開催いたしませんが、７月３１日の役員披露会と合同で行いますのでよろしくお願い

いたします。この場をお借りいたしまして、9 名の理事役員の方々にお礼を申し上げます。 
本日は以上です。 

松井 寛 会長挨拶                          ６月２６日（月） 

今年度活動報告②                 ６月２６日（月） 

 

三寺社会奉仕委員長 

杉本公共イメージ理事 

林田副会計 
（金会計代理） 

内容は 
活動報告書に

記載します。 林田ＳＡＡ 

竹澤幹事 

竹吉クラブ管理運営理事 



 
 

皆様のご理解、ご協力のもと、無事に１年間を終えることができました。会員の皆様にお礼申し上げます。本年度はコ

ロナが少しずつ収束に向かう状況下で、社会活動も活発に動き始めてことを実感する年でした。例会の開催、親睦活動、

奉仕活動と３年前のロータリー活動に少しでも戻すことが最大の目標でした。 
＜例会の卓話＞外部卓話を多く取り入れました。年度当初に、天晴データネット西川社長様より話題となった「DX つい

て」経営課題、社会課題を目的化することが大切であるということを話されていました。スポーツ例会として「アンチエ

イジングゲームに挑戦」丸岡高校の川端先生と新体操部の皆さんと体を動かし、いつもとは違う時間を過ごしました。年

齢を問わず、会員みんなが笑顔になり、このような時間を増やしてもいいのではないかと思いました。夜空の観測会、マ

リンバ演奏、コーヒーのお話、LGBTQ、と本当に多岐にわたり外部卓話をしていただきました。最後の外部卓話では坂

井市池田市長に私たちの町の現状と課題について話をしていただき、大変楽しい卓話の時間でした。例会の出席において

はコロナ前の状況に戻すことはできず、社会活動が活発化し仕事で欠席される会員の方が多かったように思います。会員

の出席への意識が少しずつでも変わっていくことができるよう工夫していくことが今後の課題かもしれません。 
＜親睦活動＞家族大会をスキージャム勝山で行うことができました。参加人数は少なかったものの雨が降ることもなく

２年ぶりに開催することができ、会員それぞれが思い思いの時間を最後まで過ごされていました。 
＜奉仕活動＞坂井高校職業模擬面接、高校生職場体験事業、丸岡高校定時制職業講話、タイ人材育成事業、３年遅れの

島原南ロータリークラブとの姉妹クラブ締結など大半の事業を終えることができました。特に遠方へ出向いて行う事業は

まだ難しい時期にあったのかもしれませんが、交流の継続が必要な時期に来ていていました。今後も長期間継続的に行っ

ている事業においては大切にして行く必要があります。 
＜会員増強＞４名の方に入会していただきました。コロナ明けということで会員の方々が協力して増やしていただきま

した。職種も皆さん違う方々で、新しい風を吹き込んでいただけるのではないでしょうか。また、会員歴の長い方が退会

されたことは、少し寂しく感じました。 
＜最後に＞創立４５周年記念事業を皆様のおかげで無事終えることができました。実行委員長、各委員長におかれまし

ては長い期間をかけ準備していただき本当にありがとうございました。私自身３年前に会長をお引き受けした時は、記念

事業のことは何も考えていませんでした。「私でいいのか」と自問自答しながら過ごしていたのを忘れることができませ

ん。今後５０周年に向け私同様経験の浅い会員も自信がつき、いろいろな事業に邁進して行けるのではないでしょうか。

至らぬ会長ではありましたが、１年間有難うございました。 

松井会長 １年を振り返って                    ６月２６日（月） 

◆寄付金の状況◆ニコニコ箱委員会 ロータリー基金委員会 

 6 月 26 日 累計 会費含む累計 

ニコニコ箱 27,000 円 818,000 円 1,718,000 円 

ロータリー財団 0 円 645,000 円 

米山記念奨学会 0円 619,000 円 

 

◆ニコニコ箱◆     寄付者  ２１名 
松井会長 皆様１年間ご協力いただきありがとうござい

ました。 
竹澤幹事 いよいよ幹事として最後の例会となりました。

一年間ありがとうございました。 
南利明  海洋幹事そして役員の皆様御苦労様でした。 
林田千之 お陰様で多くの人から連絡をもらいました。 
小見山  松井会長竹澤幹事他の理事役員の皆様方為年

間御苦労様でした。またソング委員会の皆様方

のご協力感謝いたします。 
下田   松井会長竹澤幹事役員理事の皆様一年間ご苦

労さまでした。 
奥村   会長幹事理事役員の皆さん一年間ご苦労さま

でした。 
林田恒正 林田千之さんの福井地震の記事楽しく読ませ

ていただきました。 
山下   今年度も沢山のニコニコへのご寄付ありがと

うございました。 
東角   松井年度も今日で終わり。一年間会長はじめ皆

様お疲れ様でした。 
柿木   松井会長竹澤幹事丸岡ロータリークラブの

方々一年間ありがとうございました。 
杉本   一年間松井会長竹澤幹事ありがとうございま

した。 
三寺   今年１年ありがとうございました。 
前川徹  松井会長竹澤幹事一年間お疲れ様でした。 

委員会報告                    ６月２６日（月） 

◆出席報告◆  出席委員会  

例会日 会員数 出 席 
届有

欠 
届無欠 

出席免除者 

欠席 
例会出席率 

6/26 ２９ ２４ ４ １ ０ 82.75% 

 

上屋敷  会長幹事役員の皆様１年間お疲れ様でした。 
川上   本年度もありがとうございました。新年度に向けてがんばり

ます。 
岩田   松井会長竹澤幹事１年間おつかれ様でございました。本日も

よろしくお願い致します。 
前川正智 １年間ありがとうございました。本日もよろしくお願い致し

ます。 
西出   本日も宜しくお願い致します。 
海道   松井会長竹澤幹事一年間ありがとうございました！ごちそ

うさまでした！ 
竹吉   松井会長竹澤幹事その他理事、委員長、会員の皆様お疲れ様

でした。次年度もよろしくお願いいたします。 

丸岡ロータリークラブ 
会員数：２９名 例会場：丸岡城のまちコミュニティセンター  例会日：毎週月曜日19時 00 分  

事務局：〒910-0251 福井県坂井市丸岡町一本田福所 22-24-3 東角建設(株) ２F  

    （月）14時から 18時（火～金）13時～17時  

TEL 0776-67-0410 FAX 0776-67－4811 E-mail webmaster@maruoka-rotary.com 
公共イメージ委員会 理事－杉本政昭 会報委員会 委員長－杉本政昭 副委員長－前川 徹 

委 員－下田重道 


